

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第21号

令和6年10月2日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★運動会結団式！

9月26日(木)に運動会の結団式がありました。初めにスローガンの紹介がありました。前に掲示されたスローガンをみんなで読みました。次に、団長(上田悠斗さん、今村陽さん)・副団長(小野愛斗さん、高月徳琉さん)の挨拶がありました。それから早速、赤団、白団を決める方法について説明がありました。団長同士じゃんけんをして勝った方からペットボトルを決め、「せーの」の合図で一斉にペットボトルを振ると、中の水が団の色に変わるという仕掛けでした。早速その手順でやってみると...。ペットボトルの水の色が変わり、A団が「赤団」、B団が「白団」に決定！ 各団に分かれて、団長・副団長・リーダーから意気込みなどについて話がありました。

団の色が決まり、これから運動会の練習が本格的に始まっています。1か月後の本番に向けて、練習や準備をがんばってほしいと思います。どちらの団も、「目指せ優勝！」



### ★運動会練習本格的に！

結団式が終わり、運動会の練習も本格化してきました。1日(火)には1回目の全体練習、2日(水)には奴踊り練習がありました。全体練習では、開会式・閉会式の練習を中心に行いました。気を付けや礼の仕方等も細かく練習しました。優勝旗やトロフィーの返還・授与の仕方、ラジオ体操や運動会の歌等で前に出て指揮をする児童の練習、放送児童のセリフなど、一つ一つ確認してきました。学級での練習もしっかりと行っており、スマーズに練習ができたと思います。みんながんばっていますよ！



### ★「いい人見つけたコーナー」！

子どもたちの自己肯定感を高めるために新しく始まった取組「いい人見つけた」は、子どもたちがいい人を見つけたら、教室等に貼ってあるQRコードから入り入力するものです。そのいくつかを昼の放送で紹介します。今回は、クラブの時間にはさみを貸してくれた福井歩志さん(柚木陽斗さんより)、男子トイレが汚れていたところをきれいにしてくれた北野玄武さん(崎田蒼空斗さんより)、迫間雷輝さん、北野零士さん(教頭先生より)、登校中に学校の駐車場に落ちていたゴミを拾ってくれた上畠良太さん(教頭先生より)が紹介されました。とってもすばらしいですね！今後にも期待です。

